

1 of 2 04/06/2009 10:41

CLM celebrará su 26 aniversario con la austeridad que manda un año de crisis

Archivado en: política, autonomías, dia region, castilla la mancha

EFE Actualizado 30-05-2009 11:11 CET

Toledo.- Castilla-La Mancha celebrará mañana, domingo, el XXVI Día de la Región, que en esta ocasión vendrá marcado por la austeridad que manda un año de crisis económica, aunque no se pierde la confianza en el futuro y el lema es "Día de Castilla-La Mancha. Cada paso que damos nos hace más fuertes".



(EFE)

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda. EFE/Archivo

Al acto institucional que se ha preparado en el recinto ferial de La Peraleda, en Toledo, se esperan unos 700 invitados, y en él intervendrá el presidente de la Junta de Comunidades, José María Barreda, para después hacer entrega de los máximos distintivos de la región.

El deporte acapara este año dos de las tres Medallas de Oro de Castilla-La Mancha: una al futbolista natural de Fuentealbilla (Albacete) Andrés Iniesta, jugador de la selección española y del Fútbol Club Barcelona, que acaba de ganar la Liga de Campeones, la tercera que consigue en su historia, y con la que esta temporada hace "triplete".

"Visca el Barca", "Visca Cataluña" y "Visca Fuentealbilla", gritó tras la consecución de la Liga 2008/09 Iniesta, un jugador que empezó a los 8 años, cuando hizo una prueba en el Albacete, y la magia que llevaba dentro se apreció cuando acudió con su club al torneo infantil que cada año se celebra en Brunete (Madrid), donde los espías blaugranas "ataron" al elegido mejor jugador del campeonato.

Con 21 títulos oficiales en sus 28 años de historia, el BM Ciudad Real es el mejor equipo de balonmano del mundo, por el que ha paseado el nombre de Castilla-La Mancha y así se lo reconocerá la región el 31 de mayo.

Su actual presidente desde 1999, el empresario Domingo Díaz de Mera, recibirá la Medalla de Oro de la Comunidad de manos de su amigo, ex jugador de balonmano con él en los Maristas y

presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda.

Y la tercera máxima distinción de la región se ha otorgado a la presidenta de la Cruz Roja de Castilla-La Mancha, Manuela Cabero, por ser "un ejemplo de solidaridad y de sacrificio en la cooperación internacional", aunque ella se considera "un médico normal y corriente".

A través de Médicos del Mundo y de otras asociaciones no gubernamentales, Manuela no ha parado de recorrer el mundo de guerra en guerra, muchas veces sacrificando sus vacaciones y conjugando su labor como médico altruista con la de representante institucional de la Cruz Roja, lo cual le reporta una sensación muy gratificante, dice.

Dos nuevos "hijos" tiene Castilla-La Mancha en esta 26 edición del Día de la Región que se celebra cada 31 de mayo desde que se constituyeron las primeras Cortes en 1983; se trata del "hijo predilecto" José Luis Sánchez Fernández, escultor de Almansa, y el "hijo adoptivo" José Luis Sampedro, escritor y académico de la lengua.

José Luis Sánchez Fernández, que tiene 82 años, considera "un honor" esta distinción, porque se la dan en la región donde están sus "raíces" y con la que se siento "muy involucrado", prueba de ello es que lleva dos años preparando una exposición itinerante que mostrará sus esculturas por las cinco provincias castellanomanchegas.

Viajero, en Roma descubrió el clasicismo y el Renacimiento, en París el apogeo de las vanguardias y en Milán el mundo del diseño; "todo lo cual -reconoce- ha tenido una influencia" en sus esculturas", que define como "expresiones abstractas, no representativas, que a cada persona le suscitan una sensación subjetiva y que son para verlas y para tocarlas".

Otro "hijo adoptivo" de 92 años tiene la región, el escritor barcelonés José Luis Sampedro, que dice afrontar lo que le "queda de vida con serenidad" y para quien la concesión de este título "es una grata sorpresa" que acepta "con gran satisfacción como un honor".

En su relación con Castilla-La Mancha, el escritor destaca "sin duda" las "vivencias acumuladas durante los nueve años" que anduvo "por sus tierras recabando documentación" para escribir la novela "El río que nos lleva", publicada en 1961, sobre los gancheros del Alto Tajo, que llevaban río abajo miles de pinos hasta Aranjuez.

Se han concedido también doce placas al Mérito Regional, tres a título póstumo a Manuel Rodríguez Fernández, fabricante de guitarras de Esquivias (Toledo); Ángel Luis Mota Chamón, primer director de la sede de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo en Cuenca, y Luciano Gutiérrez Gómez-España, escultor y restaurador de Toledo.

Las demás, a Custodio López Zamarra, sumiller del restaurante Zalacaín; Alquimia Soluciones Ambientales; R que R, que es un grupo de reciclaje; el librero Jesús Ayuso Jiménez, y la Asociación Comisión Católica Española de Migraciones Castilla-La Mancha (ACCEM).

Se ha reconocido también a la Federación de Scouts Católicos de Castilla-La Mancha y la Federación de Asociaciones Scouts de Castilla-La Mancha (ASDE); la Asociación Cultural de Amigos de la Zarzuela de La Solana (Ciudad Real); a María del Carmen Barambio Martínez, presidenta de la Asociación Contra el Cáncer de Cuenca, y a Cándida Gutiérrez García, profesora titular de Derecho Romano de la Universidad de Castilla-La Mancha.

TEMAS RELACIONADOS

Selección de temas realizada automáticamente por Autonomy



En soitu.es

- Castilla-La Mancha celebra su 26 aniversario con la austeridad que manda un año de crisis
- Ver todos los temas relacionados en soitu.es



2 of 2 04/06/2009 10:41